

# Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrats Mathematik an der HHU am 18.11.2021

Tagesordnung:

TOP 0: Regularia

TOP 1: Berichte

1. Mail
2. Datenschutzschulung
3. Nachklausurtutorien
4. Social Media

1. Instagram

TOP 2: Änderung des Konstituierungsprotokoll (FSVK-Beauftragter)

TOP 3: Die (All Gender)-Toilette gegenüber

TOP 4: Anschaffungen

- Kakao (Pulver und H-Milch)
  - Schokolade
  - Mate
  - Apfelschorle
  - Kaffeepulver
  - Werkzeuge (zum Anbringen des Beamers an die Decke)
  - Saure Gummibärchen
- TOP 5: Glühweintopf ans Institut ausleihen  
TOP 6: 1322,59€ aufs "TriPpeR-Konto" der INPhiMa  
TOP 7: 409 € vom TriPpeR-Konto für die Glühweinstände  
TOP 8: VV für einen erhöhten Finanzbeschluss der INPhiMa  
TOP 9: 300€ für eine Haltestellendisplay  
TOP 10: neuer Sitzungstermin  
TOP n: Verschiedenes

## TOP 0: Regularia

Protokoll: Gustav Schauer

.

Unterschrift: G. Schauer

Redeleitung: Hannah Heidinger

.

Unterschrift: H. Heidinger

Sitzungsbeginn: 18.11.2021 9:13 Uhr

## Anwesende

Anwesenheit der Räte:

[trage jeweils ein: "ja" für anwesend, "e" für entschuldigt abwesend und "u" für unentschuldigt abwesend]

### **Vorname Nachname anwesend?**

Alina	Zajak	ja
Eduard	Bopp	e, ab 9:57
Gedeon	Prosch	ja
Hannah	Heidinger	ja
Louisa	Mund	ja
Matthias	Mones	u
Roger	Sellin	ja
Esther	Büscher	e

### **Anwesende Nicht-Räte mit Redebeitrag und alle weiteren Personen, die hier aufgenommen werden wollen**

- Gustav
- Luca
- Laura

### **Weitere Regularia**

Die Sitzung wurde ordnungsgemäß einberufen.

Wir sind mit 5 von 8 Räten beschlussfähig.

Wir fügen der vorgeschlagenen Tagesordnung folgende TOPe hinzu:

- neuer regelmäßiger Sitzungstermin
- Budget für das Haltestellendisplay erhöhen (unter Beschlüsse)  
Wir beschließen die vorgeschlagene Tagesordnung mit diesen Ergänzungen.

Wir nehmen das Protokoll der letzten Sitzung einstimmig/mit x von y Stimmen an.

## **TOP 1: Berichte**

1. Mail
  - Die Philo-FS macht eine Fahrt, die sie alleine nicht voll kriegen und zur Vernetzung anbieten. Keiner von uns hat Interesse.
2. Datenschutzschulung (Roger berichtet)
  - Wir dürfen keine persönlichen Daten speichern. Ausnahmen sind die Listen für 3G-Kontrollen. Diese sind 3 Wochen später zu vernichten.
3. Nachklausurtutorien
  - Alina berichtet, dass die Organisation begonnen hat. Wir suchen Leute, die Tutorien halten möchten. Wir haben schon jemanden für Ana III und Stochastik. Wir suchen noch weitere Interessenten.
4. Social Media (Discord, Facebook etc.)
  1. Instagram

- Wir brauchen einen Willkommentext. Gedeon macht das. Er braucht 3 Fristen.

## **TOP 2: Änderung des Konstituierungsprotokoll (FSVK)**

Gustav möchte stellvertretender FSVK-Beauftragter werden. Das wird einstimmig beschlossen.

Gedeon bleibt Haupt-FSVK-Beauftragter.

## **TOP 3: Die (All Gender)-Toilette gegenüber**

Wir wollen, dass die Toilette gegenüber unseres Raumes eine All-Gender-Toilette wird, denn die nächste Damentoilette ist wegen der corona-bedingten Türschließung weiter weg. Wir wenden uns diesbezüglich an den AStA.

## **TOP 4: Anschaffungen**

Wir wollen/brauchen:

1. Kakao (Pulver und H-Milch)
2. Schokolade
3. Mate
4. Apfelschorle
5. Kaffeepulver
6. Werkzeuge (zum Anbringen des Beamers an die Decke)

1. Schraubendreher und Leiter

Machen wir am besten durch Leihen, nicht Kaufen.

7. Saure Gummibärchen

Das ist alles durch den Vorratsbeschluss von letzter Woche abgedeckt. Wir brauchen nichts zu beschließen.

Wer kauft ein? Wir wollen mal eine Kassenschulung für Luca anregen. Hannah und Louisa würden sich ums Einkaufen kümmern und sich fürs Geld an Eduard wenden.

## **TOP 5: Glühweintopf ans Institut ausleihen**

Christin hat gefragt, ob das Institut am 17.12. den Glühweintopf der INPhiMa ausleihen kann. Robin findet das OK. Also ist das OK.

## **TOP 6: 1322,59€ aufs "TriPpeR-Konto" der INPhiMa**

Das ist fair. Wir beschließen das einstimmig.

## **TOP 7: 409 € vom TriPpeR-Konto für die Glühweinstände**

Das beschließen wir einstimmig.

## **TOP 8: VV für einen erhöhten Finanzbeschluss der INPhiMa**

Wir brauchen eine Vollversammlung, um 600 € für die Glühweinstände zu beschließen.

## **Off-TOPic**

Wir brauchen jemanden für den Wahlausschuss.

Wir finden die allgemeinen Corona-Maßnahmen zu lasch und fürchten, dass wir bald wieder zur Online-Lehre zurückkehren müssen. In Informatik sind schon wieder sehr viele Module online, um dem zuvorzukommen.

## **TOP 9: 300€ für eine Haltestellendisplay**

Wir wollen einen älteren Beschluss (von Anfang es Semesters) auf 300€ erhöhen. Das ist nötig, weil Matthias offenbar nicht wie geplant einen Computer zur Verfügung stellt. Einstimmig angenommen.

## **TOP 10: neuer Sitzungstermin**

Im Dudel sind wir bei jedem Termin immer nur 3-4 Räte. Das ist uns nicht genug. Wir bleiben erst einmal beim bisherigen Termin. Wenn alles online werden sollte, machen wir eine neuen Termin.

9:47 Eddy kommt.

Zur Vollversammlung: Wir planen das zu unserem regulären Sitzungstermin. Gustav schaut mal, welche Ankündigungsfristen es da gibt.

## **TOP n: Verschiedenes**

n=11

Wir planen ein Bowlingevent für Mathestudenten am 4.12. 21-23 Uhr.

Heute ist Stammtisch 18 Uhr im Tigges. Wir haben zwar Geld beschlossen, aber nicht geholt. Also gibt es keine Freigetränke.

Hannah schließt die Sitzung um Punkt 10 Uhr.